
　

午
後
２
時
過
ぎ
、
式
典
開
始

前
の
会
場
周
辺
に
は
、
真
新
し

い
ス
ー
ツ
や
色
鮮
や
か
な
振
袖

に
身
を
包
ん
だ
新
成
人
が
続
々

と
集
ま
り
ま
し
た
。
懐
か
し
い

恩
師
や
友
人
た
ち
と
写
真
を
撮

り
合
っ
た
り
、
思
い
出
話
に
花

を
咲
か
せ
た
り
と
、
久
し
ぶ
り

の
再
会
を
喜
ぶ
姿
が
見
ら
れ
ま

し
た
。

多
く
の
人
が
新
成
人
を
祝
福

　

午
後
３
時
か
ら
始
ま
っ
た
式

特 

集

典
に
は
計
244
人
の
新
成
人
が
出

席
。
厳
か
な
雰
囲
気
の
な
か
行

わ
れ
、
新
成
人
は
宮
内
町
長
や

来
賓
の
方
々
か
ら
祝
福
と
激
励

の
言
葉
を
受
け
ま
し
た
。
ま
た
、

保
護
者
や
地
域
の
人
な
ど
も
参

加
し
、
新
成
人
の
新
た
な
門
出

を
祝
い
ま
し
た
。

　

そ
の
ほ
か
、
式
典
の
運
営
を

サ
ポ
ー
ト
す
る
た
め「
ま
ち
づ

く
り
の
会
岡
垣
」や「
岡
垣
町
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
ク
ラ
ブ
」の
皆
さ

ん
が
、
記
念
品
の
準
備
や
受
け

付
け
な
ど
を
手
伝
っ
て
く
れ
ま

し
た
。

特　
集

平成 30 年岡垣町成人式

輝かしい未来へ
 １月７日に岡垣サンリーアイで「平成 30 年岡垣町成人式」が行われました。
今年の新成人は、平成９年４月２日から平成 10 年４月１日までに生まれた男性
141 人、女性 148 人の計 289 人です。

問い合わせ　生涯学習課

2

▲さまざまな思いを胸に式典に臨む新成人たち

再
会
を
喜
ぶ
新
成
人
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特 

集
平成 30 年岡垣町成人式

輝かしい未来へ

▲式典の受け付けをするボランティアの皆さん ▲代表謝辞を読み上げる柿木玲さん。「大人として未熟な私たちですが、それぞ
れの環境で努力しますので、これからも温かく見守ってください」と述べた

4 月 消費税が３％から５％に引き上げ
5 月 明治製菓とロッテが日本初のキシリ

トール入りガムを発売
7 月 ●映画「もののけ姫」劇場公開

● 週刊少年ジャンプで「ONE PIECE」
の連載を開始

10 月 長野（北陸）新幹線の高崎駅～長野駅
間が開業

11月 サッカー日本代表がアジア第３代表決
定戦で勝利し、Ｗ杯初出場を決める

2 月 長野オリンピック開催
3 月 奈良県明日香村のキトラ古墳で四神の白

虎図や東アジア最古の天文図発見

2
あ の こ ろ
0 年前のできごと

1997.4 ― 1998.3
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◀成人式実行委員会
【上段左から】吉田七菜さん、矢野麗桜華さん、福山海紀さん、
柿木玲さん、柿山知奈子さん

【下段左から】船橋拓海さん、小野壮太郎さん、円城寺湧介さん、
都留健さん、今井翔さん、津城拓哉さん

　
新
成
人
に
と
っ
て
、
成
人
式
は
人
生
の
一
大
イ
ベ
ン
ト
。
一
生
の
思
い
出
に
し

た
い
と
い
う
思
い
を
か
た
ち
に
す
る
た
め
、
町
内
2
つ
の
中
学
校
を
卒
業
し
た
新

成
人
11
人
が
実
行
委
員
会
を
立
ち
上
げ
、
自
ら
企
画
・
運
営
し
ま
し
た
。

忘れられない
思い出ができた

 実行委員長　都留健さん

　実行委員となり委員長を引
き受けたときは、自分に務まる
のか不安でした。しかし、会

議では委員のみんなが活発に
意見を出してくれたので、スムー
ズに進めることができました。
　準備は大変でしたが、自分
たちで作り上げた成人式は、
忘れられない思い出になりまし
た。このメンバーで実行委員
を務めることができて良かっ
たです。これからは成人という
自覚を持ち、今回の経験を生
かしながら、何ごとも頑張って
いきたいと思います。

希
望 

を
カ
タ
チ
に

▲ビデオレターをくれた池田信太郎さん（左）、安河内哲也さん（右）

▲実行委員が手掛けた記念品・引菓子・
名簿。記念品のバッグには岡垣の象徴
のウミガメと松がデザインされている

　

学
生
や
社
会
人
な
ど
、
さ
ま

ざ
ま
な
立
場
の
人
た
ち
で
構
成

さ
れ
た
成
人
式
実
行
委
員
会
。

全
員
同
時
に
集
ま
る
こ
と
は
難

し
く
、
10
月
下
旬
～
12
月
中
旬

の
計
３
回
と
い
う
限
ら
れ
た
時

間
の
中
で
、
記
念
品
や
名
簿
の

デ
ザ
イ
ン
な
ど
を
決
め
ま
し
た
。

ま
た
、
今
回
初
め
て
、
岡
垣
町

ふ
る
さ
と
大
使
の
３
人
か
ら
メ

ッ
セ
ー
ジ
を
い
た
だ
き
た
い
と

実
行
委
員
が
企
画
し
、
池
田
信

太
郎
さ
ん
、
安
河
内
哲
也
さ
ん

か
ら
の
ビ
デ
オ
レ
タ
ー
と
え
も

と
き
よ
ひ
こ
さ
ん
か
ら
の
祝
電

を
式
典
で
披
露
し
ま
し
た
。

　

当
日
は
、
司
会
や
国
歌
斉
唱

の
ピ
ア
ノ
伴
奏
、
謝
辞
な
ど
多

く
の
役
割
を
実
行
委
員
が
務
め
、

式
典
を
滞
り
な
く
終
え
る
こ
と

が
で
き
ま
し
た
。
自
ら
の
手
で

作
り
上
げ
た
成
人
式
は
、
一
生

の
思
い
出
に
な
る
で
し
ょ
う
。
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特 

集
平成 30 年岡垣町成人式

輝かしい未来へ

　新成人の皆さん、おめでとうございます。20歳を迎
えた皆さんは、これから責任ある一人の大人として、さ
まざまな権利が与えられます。
一方で、自らの人生を自らの手
で進めなければならず、困難
に直面することもあると思いま
す。そのようなときも、周りの
人への感謝の気持ちを忘れず、
何ごとにも積極的に挑戦し、
夢をつかんでください。皆さん
の活躍に大いに期待しています。

　成人おめでとうございます。皆さんには、今まで支
えてくれた家族や先生、地域の皆さんに感謝するとと

もに、これからは、大人とし
て自分の行動や言動に責任を
持ち、充実した人生を歩んで
ほしいと思います。そして、ふ
るさとである岡垣町で出会っ
た仲間を大切にし、明るい未
来に向かって大きく羽ばたい
てください。大人としての新た
な一歩を応援しています。

出会った仲間を大切に 何ごとにも積極的に挑戦を

町長　宮内實生教育長　佐々木敏幸

新成人に贈る言葉

　
一
つ
の
節
目
を
迎
え
た
新
成
人
た
ち
。
こ
れ
か
ら
の
人
生
で
そ
れ
ぞ
れ
の
夢
を

か
た
ち
に
す
る
た
め
に
、
今
頑
張
っ
て
い
る
こ
と
を
聞
き
ま
し
た
。

德滿卓也さん（公園通り西区）

海外で貿易関係の仕事をし
たいので、英語の勉強を頑
張っています。

夢
を
カ
タ
チ
に

いとこに障害が
あるので、障害
のある子どもた
ちに携わりたい
と思い、特別支
援学校の教諭を
目指しています。
半田菜月さん
（東松原区）

石丸まゆさん
（東高陽区）

人助けをしたいの
で、公安職を目指
しています。今は、
公務員の予備校で
勉強を頑張ってい
ます。

今村聖奈さん
（三吉団地区）

毎日子育てを頑張ってい
ます。しっかりとした立
派な子に育てたいです。

盛本巧海さん
（野間一区）

YouTubeで見た
昔のテレビ番組
の影響を受けて、
プロボクサーを
目指しています。
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